

IQ saja melainkan EQ dan SQ juga berperan penting. Jadi dalam proses belajarnya siswa dirangsang untuk mengoptimalkan semua kecerdasan yang dimiliki. Sehingga nantinya siswa diharapkan lebih terampil atau mempunyai kecakapan hidup (*life skill*).

Proses pengintegrasian mata pelajaran dalam konteks yang lebih luas dan agar mudah dipahami, maka diperlukan strategi yang efektif, dan belajar dengan cara menyenangkan salah satu alternative yang bisa diterapkan dalam proses belajar-mengajar. Salah satu strategi yang di ambil peneliti adalah strategi *Quantum Qoutient* atau kecerdasan Quantum (QQ), arti dari strategi itu adalah kecerdasan manusia yang mampu mengoptimalkan seluruh potensi diri secara seimbang, sinergi dan komprehensif meliputi kecerdasan intelektual, emosional dan spiritual.

Intelektual berarti segala sesuatu yang berkaitan dengan pemikiran rasional, logis dan matematis. Emosional berkaitan dengan emosi pribadi dan antar pribadi guna efektifitas individu dan organisasi, sedangkan spiritual berkaitan dengan segala sesuatu yang melampaui intelektual dan emosional, karakteristik utama QQ adalah terbuka kepada ide- ide baru atau hanif, dan senantiasa bergerak maju sepanjang spiral ke atas menuju kesempurnaan.

Strategi *Quantum Qoutient* merupakan usaha memotivasi anak didik dengan mengaitkan minat, konsep diri dan sikap sehingga akan menampakkan tingkah laku tertentu yang diinginkan dan mendukung terjadinya proses belajar

mempengaruhi pembentukan moral. Pada ahir bab ini berisi tentang pengaruh penerapan strategi *Quantum Qoutient* pada mata pelajaran Al- Islam aspek aqidah-akhlaq terhadap upaya pembentukan moral siswa kelas VIII di SMP Muhammadiyah 4 Gadung Surabaya.

BAB III : METODE PENELITIAN, Dalam bab ini memaparkan tentang metode penelitian yang meliputi tentang jenis penelitian, rancangan penelitian, identifikasi variable penelitian, populasi dan sampel penelitian, sumber dan jenis data penelitian, teknik pengumpulan data, pengujian instrumen penelitian, serta analisis data.

BAB IV : LAPORAN HASIL PENELITIAN, Dalam bab ini menguraikan tentang hasil penelitian mengenai gambaran umum obyek penelitian yang meliputi sejarah singkat berdiri dan berkembangnya SMP Muhammadiyah 4 Gadung Surabaya, struktur organisasi lembaga, Visi dan Misi serta Tujuan, kondisi guru dan siswa guru, dan sarana prasarana.

Kemudian membahas tentang penyajian data hasil penelitian yang meliputi analisis data tentang penerapan strategi *Quantum Qoutient* pada mata pelajaran Al-Islam aspek aqidah-akhlaq di kelas VIII SMP Muhammadiyah 4 Gadung Surabaya, analisis data tentang pembentukan moral siswa kelas VIII SMP Muhammadiyah 4 Gadung Surabaya, dan analisis data tentang pengaruh penerapan strategi *Quantum Qoutient* pada mata pelajaran Al-Islam aspek aqidah-akhlaq terhadap

